
報告1   下水道計画の見直しに伴う地元説明会開催について
　　　　　�　合併時に策定された下水道計画を基に進められていたが、社会情勢の変化に即応し　　　

合併効果を高めるため、下水道計画を見直す必要があり、変更予定の区域の住民を対　　　
象に住民説明会を実施する。

報告２  富合ふるさと祭りについて
　　　　　�　●入場者�約 3,100 人　堤防からの見学者�約 100人
　　　　　　●今後へ向けて
　　　　　　　①駐輪場の位置　②県道車両の通行止め　③打ち上げ花火の場所への打ち水
　　　　　　　④地域住民が自ら参加出来る企画を　等の意見があった。

｢通学路の合同安全点検」�安心･安全の地域づくりに
　本年４月以降、登下校中の児童などの列に自動車が突っ込み死傷者が発
生する事故が相次ぎました。これを受け、文部科学省、国土交通省、警察庁か
ら｢通学路の交通安全の確保の徹底」についての依頼文が出されました。
　熊本市教育委員会で､熊本警察本部、関係警察署、道路管理者（熊本河川国
道事務所、熊本市）と調整がなされ富合小学校でも通学路の合同安全点検が
行われました。
　実 施 日　平成 24年８月６日（月）午後２時～午後４時
　参 加 者　熊本南署　富合駐在所　道路管理者（南区役所富合地区整備室）
　　　　　　�富合校区交通安全協会　富合校区防犯協会　関係地区長（清藤、硴江、廻江）
　　　　　　富合小学校（PTA、校長　安全担当職員）
　点検箇所　①硴江橋までの通学路
　　　　　　　・国道 3号線との交差点　店への出入りの車
　　　　　　　・�志々水地下道から硴江橋までの通学路　車（トラック）の通行量の増加　歩道の狭さ、ガー

ドレールはない
　　　　　　②清藤歩道橋～南区役所間通学路
　　　　　　　・通学児童の増加　・道幅の狭さ、交通量の増加　・路肩の段差
　　　　　　③廻江区通学路（廻江区では市営住宅の建設も始まります）
　　　　　　　・通学児童の増加　・通行車の増加　・道幅の狭さ、見通しが悪い等
　以上の３箇所を歩行と車から点検。その後、校長室で確認と意見交換。
　三角校長は「保護者 ･地域をはじめ、警察、道路管理者の皆様と通学路の危険箇所などについて点検が出
来てよかったです。これから、子ども達の通学路の安全確保に向けて、関係の皆様と一緒に取り組んでいき
ます。よろしくお願いします」と話しています。
その他の意見として　・信号機（平野歯科前）　��・中学生の自転車安全通学
　　　　　　　　　　・地域住民の共通認識に　・犯罪防止にもつながる等がありました。

将棋 �子ども将棋教室終了
　富合公民館講座として実施された
｢子ども将棋教室（８回）」に20人が参
加。将棋盤に向かって真剣に学んでい
ました。｢楽しい！」の声、声。
　将来、将棋名人が誕生するかも。次回
の教室を楽しみに。

将棋サークル誕生 �

　サークルとして定期的に将棋を楽しみます。大会なども予定します。
仲間を募集中です。初心者歓迎。詳細は各役員へ。
定 例 会　月２回　毎月第１・第３木曜日　�開始時間　午前９時30分～
場　　所　老人憩の家（富合町木原）
役　　員　会　長　中熊　克之(古閑)　TEL�358-2574　�
　　　　　相談役　渡辺　潔臣( 新 )　TEL�358-2316����
　　　　　連絡係　上田　昭一(硴江)　TEL�357-6027

 合併特例区のとりくみ

平成24年度第４回 富合町合併特例区協議会 日時：平成24年７月11日�午前10時～
場所：南区役所大会議室

益富先生と 教室の様子

8月21日  10人が集合
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